

ALLEN EIN ERHOLSAMES FEST UND EUCH EINEN GUTEN TARIFVERTRAG!

Noch immer gibt es bei Amazon keinen Tarifvertrag. Der Handelsriese will weiter nach Gutsherrenart die Löhne und Arbeitsbedingungen diktieren. Ausgrenzung von Gewerkschaften, Missbrauch von Leiharbeit und befristeten Arbeitsverträgen, Überwachung und Kontrolle rund um die Uhr, Arbeitshetze und Stress – all das gehört zur Realität bei Amazon. Solche Zustände müssen ein Ende haben!

Es sollte selbstverständlich sein, dass Amazon mit Gewerkschaften Tarifverhandlungen führt. Es sollte auch selbstverständlich sein, dass für den weltgrößten Versandhändler Tarifverträge des Einzel- und Versandhandels gelten. Und schließlich sollte selbstverständlich sein, dass Beschäftigte für ihre anstrengende Arbeit fair bezahlt und mit Respekt behandelt werden.

Deshalb: Eurer Streik ist gerechtfertigt, wir stehen an Eurer Seite! Der Arbeitskampf bei Amazon hat große Bedeutung für Beschäftigte im ganzen Land. Ihr setzt ein starkes Signal gegen Tariffucht und Lohndrückerei, das in allen Chefetagen gehört wird. Wir sagen: Tarifbindung bei Amazon: Das muss drin sein!

Deshalb: Den Kundinnen und Kunden einen guten Einkauf und Euch einen guten Tarifvertrag!

Wir wünschen Euch erholsame Feiertage und ein erfolgreiches neues Jahr!



Stand: 11.12.2014. Dieses Material darf nicht zu Wahlkampfzwecken verwendet werden.
V.i.S.d.P. Sahara Wagenknecht, Dietmar Bartsch, Fraktion DIE LINKE. im Bundestag, Platz der Republik 1, 11011 Berlin. Foto: ddp images/Lukas Barth

ALLEN EIN ERHOLSAMES FEST UND EUCH EINEN GUTEN TARIFVERTRAG!

Noch immer gibt es bei Amazon keinen Tarifvertrag. Der Handelsriese will weiter nach Gutsherrenart die Löhne und Arbeitsbedingungen diktieren. Ausgrenzung von Gewerkschaften, Missbrauch von Leiharbeit und befristeten Arbeitsverträgen, Überwachung und Kontrolle rund um die Uhr, Arbeitshetze und Stress – all das gehört zur Realität bei Amazon. Solche Zustände müssen ein Ende haben!

Es sollte selbstverständlich sein, dass Amazon mit Gewerkschaften Tarifverhandlungen führt. Es sollte auch selbstverständlich sein, dass für den weltgrößten Versandhändler Tarifverträge des Einzel- und Versandhandels gelten. Und schließlich sollte selbstverständlich sein, dass Beschäftigte für ihre anstrengende Arbeit fair bezahlt und mit Respekt behandelt werden.

Deshalb: Eurer Streik ist gerechtfertigt, wir stehen an Eurer Seite! Der Arbeitskampf bei Amazon hat große Bedeutung für Beschäftigte im ganzen Land. Ihr setzt ein starkes Signal gegen Tariffucht und Lohndrückerei, das in allen Chefetagen gehört wird. Wir sagen: Tarifbindung bei Amazon: Das muss drin sein!

Deshalb: Den Kundinnen und Kunden einen guten Einkauf und Euch einen guten Tarifvertrag!

Wir wünschen Euch erholsame Feiertage und ein erfolgreiches neues Jahr!



Stand: 11.12.2014. Dieses Material darf nicht zu Wahlkampfzwecken verwendet werden.
V.i.S.d.P. Sahara Wagenknecht, Dietmar Bartsch, Fraktion DIE LINKE. im Bundestag, Platz der Republik 1, 11011 Berlin. Foto: ddp images/Lukas Barth